

Excelsior 19-9-80

Asesinó el Régimen Argentino a 2,500 Judíos: Laboristas Israelíes

JERUSALEN, 18 de septiembre. (AFP)—Dos mil quinientos judíos, miembros de diversas organizaciones juveniles, fueron asesinados por el régimen de Buenos Aires "de la manera más bárbara", reveló en esta ciudad Nahum Solan, dirigente del MAPAM, sector de izquierda del Partido laborista israelí.

Solan, oriundo de Argentina, tras revelar lo anterior en un congreso dedicado al antisemitismo, agregó que, en una lista de

50,000 opositores establecida por las autoridades argentinas, figuran los nombres de muchos estudiantes judíos.

ASESINO EL REGIMEN ARGENTINO A 2,500 JUDIOS

Sigue de la pagina tres

ejército y por la policia, que actúan conjuntamente. Las autoridades, por su parte, se limitan a desmentir y a referirse a desapariciones".

"Es lamentable que, en esas circunstancias, el ex primer ministro laborista Yitshak Rabin, haya estimado útil viajar recientemente a Argentina", concluyó Solan.

"Muchos de ellos", puntualizó, "fueron salvajemente asesinados por el

SIGUE EN LA PAGINA QUINCE

Otro mas Uno 19-9-80

Se opone el Partido Radical al mecanismo de sucesión en Argentina

BUENOS AIRES, 18 de septiembre (AFP).—El Partido Radical, la segunda fuerza política argentina, después del peronismo advirtió hoy a los militares sobre el peligro de un "aislamiento en el ejerci-

cio del poder" y se opuso al mecanismo elegido para la próxima sucesión.

Otro de los reclamos planteados por el radicalismo fue la sanción de un nuevo

estatuto para los partidos políticos que el gobierno del presidente Videla había prometido a principios de este año para el "segundo semestre de 1980", sin que se registren novedades hasta el momento.